

# 陽はまた昇る



## プラス思考

同じ能力の持ち主でも

プラス思考で取り組んだ人はうまくいき

マイナス思考で取り組んだ人は、うまくいかない

ウィリアム・ジェームズ／哲学者

## 保護者の皆さまの声 10 ～交流広場～ たくさんのお声をいただき、ありがとうございます。

- 毎日、子供と一緒に楽しみにしています。高校生のお兄ちゃんも読んでます！先生のペースに追いつけずの返信になってしまいます。新入生テストが返って来ました。中学生としてどのようにテストの振り返りをして、中間テストに挑むのか楽しみです（笑）見守って行きたいと思います。そして先生達の失敗も子供達への財産にきつとなります。みんなの学び舎 足羽一中ですね！先生、生徒と共有できる教育。素晴らしい！
  - お兄ちゃん、お元気ですか？お懐かしい(^^)一緒に読んでくれてありがとうございます。現在、中間考査の結果待ちです。前回の新入生テストの結果を受けて、何を感じ、何を考え、そして学習への取り組みにどのような工夫をしようとしたのかが大切です。今回の中間考査も、この結果を次にいかしてもらえらることを期待しています。また私たち教員の失敗も温かく見守っていただき感謝です。
- 昔、自分の親がしてくれたように、夜遅くまで頑張っている子どもに、小さなおにぎりを握ってやることがわが家の応援です。
  - ご家庭での「応援」、ありがとうございます！きっとお子さまも応援を喜んでいらっしゃるでしょうし、その期待に応えようと頑張ってくれていると思います。私も大学生・高校生の親で「応援」しかできませんが、この応援を頑張っている子どもの力になりたいと思います♪
- 約2ヶ月が経ち、日々の様子が伝わります。小学生から中学生になるとこんなにも、自分から考えて行動できるものなんです！どんどん進化していく姿が楽しみです。
  - 小学校で培ってきた力が、今、芽を出し始めたのだと思います！土の中にある種が、ずっと芽を出す準備をしてきて「よーし！今だ！」と土の上に顔をのぞかせました。どんどん葉をつけ、茎を伸ばし、やがて蕾をつけ、大きな花を咲かせることを期待しています。
- みなさんの家庭学習時間をみて、びっくり！こんなに勉強するのですね。
  - 中学生は放課後に部活やクラブ活動等もあって、帰宅後も色々やるべきこともあって忙しいと思うのです。しかし、このテスト期間は部活もありません。この期間は、可能な限り学習に時間を費やしてもらいたいと思います。平日は1日4時間を目標に！
- 「学年便りにデビューしたよー！先生にお願いした！」とにこにこでお便りを見せてくれました。友達に刺激されながら、はじめての中間テストドキドキ、面倒だなー、頑張りたい、いろんな気持ちを抱えながら毎日を過ごしている様子が伺えます。色々な感情を積み重ねながら、成長してくれることを願います。
  - デビューおめでとうございます（笑）お子さまのご希望、叶えさせていただきました♪仲間から刺激を受けるのが、学校の素晴らしいところだと思っています。お互いに刺激を受けながら、高め合ってもらいたいと思っています。もちろん、プラスの感情だけでなく、時にはマイナスの感情もあるでしょうが、それを乗り越えて大きく成長してくれますように(^^)

(文責：第1学年主任)

### ◆ 学校ホームページ

お子さまの学校での様子を、学校公式 Instagram で紹介したり、行事予定表を掲載したりしています。ぜひ、ご覧ください。

【本校 HP】 <https://www.fukui-city.ed.jp/asuichi-j/>

### ■ ご意見・ご感想を

お待ちしております。

右 QR コード (アドレス) から、  
ご記入いただくと幸いです。

<https://forms.office.com/r/fG1HabjJDE>

